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Key Performance Indicators
Community
1. Percentage of citizens who feel safe in the community
2. Codiac force composition 
3. Calls for service
4. Percentage of calls for service resulting in a public complaint
5. Percentage of occurrences resulting in use of force
6. Number of assaults against police officers
7. Percentage of 911 calls answered within 20 seconds

Traffic
8. Number of fatal traffic collisions per 10,000 population
9. Number of non-fatal traffic collisions per 10,000 population
10. Traffic collisions heat map

Crime
11. Property crimes solved within 12 months
12. Property crimes - comparison by type over 3 years
13. Property crimes - heat map
14. Crimes against persons solved within 12 months
15. Crimes against persons - comparison by type over 3 years 
16. Crimes against persons heat map
17. Domestic violence per 10,000 population over 3 years (KPI not currently available)
18. Percentage of incidents where a weapon was used
19. Average crime severity index over the past 3 years
20. Crime severity index over the past 10 years compared to other CMAs

Vulnerable Population
21. Percentage of crime involving a youth
22. Occurrences related to the Mental Health Act

Financial
23. Total staff overtime - percentage of budget
24. Percentage of front-line shifts requiring overtime
25. Policing cost per capita - comparison with other CMA's 

2021-2022 QUARTERLY REPORT
Caveat

The Codiac RCMP or the CRPA assumes no liability whatsoever for any errors, omissions, or inaccuracies 
in the information provided, regardless of how caused. The Codiac RCMP or the CRPA makes no 
representations, warranties, guarantees or other assurances as to the content, sequence, accuracy, 
reliability, timeliness or completeness of any of the information provided herein. Furthermore, in no 
event will the Codiac RCMP or the CRPA be liable for any loss or damage including, without limitation, 
direct, indirect or consequential loss or damage, or any loss or damage whatsoever arising from, or in 
connection with, the use of this information. 

Any use of the information for commercial purposes is strictly prohibited. By accessing the Codiac RCMP 
or the CRPA online crime – mapping data, you acknowledge that your use of such data is subject to 
these terms and conditions and any additional terms. You also acknowledge that the Codiac RCMP or 
the CRPA reserves the right to alter or vary the foregoing terms and conditions without further notice to 
you and, to the extent that the foregoing terms and conditions are altered and varied, you are bound by 
such altered or varied terms and conditions.
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Indicateurs de rendement clés
Communauté
1. Pourcentage de citoyens qui se sentent en sécurité dans la communauté
2. Composition de la force de Codiac
3. Appels de service
4. Pourcentage d'appels de service donnant lieu à une plainte du public
5. Pourcentage des incidents ayant entraîné un recours à la force
6. Nombre d'agressions contre des agents de police
7. Pourcentage d'appels au 911 traités dans les 20 secondes

Circulation
8. Nombre d'accidents mortels de la circulation pour 10 000 habitants
9. Nombre d'accidents de la route non mortels pour 10 000 habitants
10. Carte des points chauds des accidents de la circulation

Criminalité

11. Crimes contre la propriété résolus dans les 12 mois
12. Crimes contre la propriété - comparaison par type sur 3 ans
13. Crimes contre la propriété – points chauds
14. Crimes contre les personnes résolus dans les 12 mois
15. Crimes contre les personnes - comparaison par type sur 3 ans
16. Crimes contre les personnes – points chauds
17. Violence domestique pour 10 000 habitants sur 3 ans (IRC non disponible actuellement)
18. Pourcentage des incidents où une arme a été utilisée
19. Indice moyen de gravité des crimes au cours des 3 dernières années
20. Indice de gravité des crimes au cours des 10 dernières années par rapport aux autres RMR

Population vulnérable
21. Pourcentage de délits impliquant un jeune
22. Événements liés à la loi sur la santé mentale

Finances
23. Heures supplémentaires totales du personnel - pourcentage du budget
24. Pourcentage de postes de première ligne nécessitant des heures supplémentaires
25. Coût des services de police par habitant - comparaison avec les autres RMR

RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022
Avertissement

La GRC de Codiac ou l'APRC n'assume aucune responsabilité pour toute erreur, omission ou inexactitude dans 
les renseignements fournis, quelle qu'en soit la cause. La GRC de Codiac ou l'APRC ne fait aucune garantie ou 
autre assurance quant au contenu, à la séquence, à l'exactitude, à la fiabilité, à l'actualité ou à l'exhaustivité de 
l'information fournie dans le présent document. De plus, en aucun cas la GRC de Codiac ou l'APRC n'est 
responsable de toute perte ou de tout dommage, y compris, sans s'y limiter, les pertes ou dommages directes,
indirectes ou consécutifs, ou de toute perte ou dommage de quelque nature que ce soit, découlant de 
l'utilisation de ces informations.
 
Toute utilisation de ces informations à des fins commerciales est strictement interdite. En accédant aux données 
cartographiques en ligne de la GRC de Cosiac ou aux données de cartographie criminelle en ligne de l'APRC, 
vous reconnaissez que l'utilisation de ces données est soumise aux présentes conditions et à toute condition
supplémentaire. Vous reconnaissez également que la GRC de Codiac ou l'APRC se réserve le droit de modifier 
les conditions susmentionnées sans préavis et, dans la mesure où les conditions susmentionnées sont modifiées, 
vous êtes lié par ces conditions générales ainsi modifiées ou changées.
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)

1. Percentage of citizens who feel safe in the community |
Pourcentage de citoyens qui se sentent en sécurité dans la
communauté (%)
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2. Codiac Force Composition | Composition de la force de Codiac

·  Male / Female ra�o | Propor�on hommes / femmes :               77% / 23% 

·  Minority ra�o | Propor�on des minorités :                                  5%

·  Average experience with RCMP | 
   Ancienneté moyenne au sein de la GRC :                                    11 Years

·  Average experience within current posi�on at Codiac | 
   Ancienneté moyenne dans le poste actuel à Codiac                               2 years

3. Calls for service | Appels de service (#)
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4. Percentage of calls for service that result in a public
complaint | Pourcentage d'appels de service donnant lieu à
une plainte du public (%)

0.0

0.5

1.0

Q1 Q2 Q3 Q4

Target < 1%

0.0
0.2

0.0
0.1

Year | Année 2020 2021

5. Percentage of occurrences resulting in use
of force | Pourcentage des incidents ayant
entraîné un recours à la force (% / 2020)

0.16. Number of assaults against Police Officers | Nombre
d'agressions contre des agents de police (#)
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7. Percentage of 911 calls answered within 20 seconds |
Pourcentage d'appels au 911 traités dans les 20 secondes
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)
8. Number of fatal traffic collisions per 10,000 population | Nombre
d'accidents mortels de la circulation pour 10 000 habitants (#)
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9. Number of non-fatal traffic collisions per 10,000 population | Nombre d'accidents
de la route non mortels pour 10 000 habitants (#)
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10. Traffic collision heat map | Carte des points chauds des accidents de la circulation (Q1 / T1 – 2021)
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)
11. Property crimes solved within 12 months | Crimes
contre la propriété résolus dans les 12 mois (Q1 | T1)

83%
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12. Property crimes comparison by type (Q1 / year-to-date) | Comparaison des crimes contre la propriété par type (T1 / depuis le début de l'année)
Subtype | Sous-Type 2019

 
2020

 
2021

 

Mischief | Méfait
Theft $5000 and under | Vol de 5 000 $ et moins
Break and Enter | Entrée par effraction

Break and Enter - Business 348(1) CC | Introduction par effraction - Commerce 348(1) CC
Break and Enter - Residence 348(1) CC | Introduction par effraction - Maison d'habitation 348(1) CC
Break and Enter - Other 348(1) CC | Introduction par effraction - Autre lieu 348(1) CC
Being unlawfully in a dwelling house 349(1) CC | Présence illégale dans une maison d'habitation 349(1) CC
Break and Enter to Steal Firearm 98(1) CC | Introduction par effraction pour voler une arme à feu 98(1) CC
Break and Enter to Steal Firearm from a Motor Vehicle 98(1) CC | Introduction par effraction pour voler une arme à feu dans un véhicule à moteur 98(1) CC

Fraud | Fraude
Theft of Motor Vehicle | Vol de véhicule à moteur
Possession of Property Obtained by Crime | Possession de biens obtenus par des moyens criminels
Theft | Vol
Theft over $5000 | Vol de plus de 5000 $
Arson | Incendie criminel
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Status | Situation %GT Count
of Occ #
 

Insufficient evidence to proceed | Preuves insuffisantes pour poursuivre la procédure
Cleared by charge/charge recommended | Classé par accusation / accusation recommandée
Victim/complainant declines to proceed (no CSC identified) | La victime/le plaignant refuse de poursuivre la
procédure
Cleared Other | Classé autrement
Open/still under investigation | Ouvert/en cours d'investigation
Charges recommended but all declined by Crown) | Accusations recommandées mais toutes refusées
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13. Property Crimes Heat Map | Crimes contre la propriété – points chauds (Q1 | T1)
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)
14. Crimes against persons solved within 12 months | Crimes
contre les personnes résolus dans les 12 mois (Q1 | T1)
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15. Crimes against persons comparison by type (Q1 / year-to-date) | Comparaison des crimes contre les personnes par type (T1 / depuis le début de
l'année)

Subtype | Sous-Type 2019
 

2020
 

2021
 

Assault | Agression
Uttering Threats | Profération de menaces
Criminal Harassment / Intimidation | Harcèlement criminel
Sexual Assaults | Agressions sexuelles
Robbery / Extortion | Vol qualifié / Extorsion

Extortion without firearm 346(1.1)(b) CC | Extorsion sans l'usage d'une arme à feu 346(1.1)(b) CC
Robbery - with Other Offensive Weapon 344 CC | Vol qualifié avec d'autres armes offensives 344 CC
Robbery - other offences 344(b) CC | Vol: autres infractions 344(b) CC
Robbery - with Firearm 344 CC | Vol qualifié avec armes à feu/peine 344 CC

Other Sexual Offences | Autres infractions sexuelles
Sexual offences | Infractions sexuelles
Kidnapping / Hostage / Abduction | Kidnapping / Otage / Enlèvement
Offences Related to Death | Infractions liées à la mort
Homicide | Homicide
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Status | Situation %GT Count of
Occ #
 

Insufficient evidence to proceed | Preuves insuffisantes pour poursuivre la procédure
Cleared by charge/charge recommended | Classé par accusation / accusation recommandée
Victim/complainant declines to proceed (no CSC identified) | La victime/le plaignant refuse
de poursuivre la procédure
Cleared Other | Classé autrement
Charges recommended but all declined by Crown) | Accusations recommandées mais toutes
refusées
Open/still under investigation | Ouvert/en cours d'investigation
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16. Crimes Against Persons Heat Map | Crimes contre les personnes – points chauds (Q1 | T1)
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)
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17. Domestic violence rate per 10,000
population | Taux de violence domestique pour
10 000 habitants
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18. Percentage of incidents where a weapon was used in
perpetrating a crime | Pourcentage d'incidents où une
arme a été utilisée pour perpétrer un crime (%)
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20. Crime severity index over the past 5 years (Comparison with other CMAs) | Indice de gravité des crimes au cours des 5 dernières années (comparaison
avec les autres RMR)
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19. Average crime severity index over the past 3
years (CMA of Moncton) | Indice moyen de gravité
des crimes au cours 3 dernières années (RMR de…
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2021-2022 QUARTERLY REPORT (Q1) | RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022 (T1)

UPDATE STATISTICS - Brandon

21. Percentage of crime involving a youth | Pourcentage de délits
impliquant un jeune (%)

4

5

6

Q1 Q2 Q3 Q4

6.2

4.64.7

5.1

4.4

Year | Année 2020 2021

V
U
L
N
E
R
A
B
L
E

P
O
P
U
L
A
T
I
O
N

23. Total staff overtime - percentage of the budget | Heures
supplémentaires totales du personnel - pourcentage du budget (%)
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24. Percentage of front line shifts that require overtime | Pourcentage de
postes de première ligne nécessitant des heures supplémentaires (%)
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25. Policing cost per capita - $ comparison with other CMAs (2019)* | Coût des
services de police par habitant - comparaison en dollars avec les autres RMR

0

200

400

Moncto
n

London

Montreal

Niagara

Winnipeg
Toronto

Calgary
Regina

Sudbury

Thunder Bay

276
320

360 372
398 402 410 413 422

469

* Policing cost per capita published by MBNC includes polices services, prisoner transportation and court security. In the above 
chart, the cost presented for Moncton does not include prisoner transportation and court security.  | Le coût des services de police 
par habitant publié par MBNC comprend les services de police, le transport des prisonniers et la sécurité des tribunaux. Dans le 
tableau ci-dessus, le coût présenté pour Moncton ne comprend pas le transport des prisonniers et la sécurité des tribunaux.

22. Occurrences related to the Mental Health Act | Événements liés à la loi sur
la santé mentale (#)
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Methodology

1.    Percentage of citizens who feel safe in the community: Annual community safety survey results. (Target = 90% / Survey not completed in 2018)
2.    Codiac force composition: District portrait obtained from HRMIS data, as of 2021-08-12.  
3.    Calls for service: Count of occurrences regardless of clearance type (i.e. includes unfounded). An unfounded occurrence can only be determined after an investigation is completed, and the event is deemed to have not occurred. 
4.    Percentage of calls for service that result in a public complaint: Number of public complaints received per year, compared to number of reported occurrences. (Target = less than 1%)
5.    Percentage of occurrences that result in use of force: Count of occurrences (excluding unfounded) where an intervention option (CEW, OC, pistol etc.) is used on a subject and/or physical force that is considered to be “physical 
       control hard” or above. If physical control soft is used, an SBOR is not required unless there is an injury to either the subject or Member(s).
6.    Number of assaults against Police Officers: Count of UCR; Assault on Police Officer 270(2) CC (FIP) & Assault on Police Officer with Weapon/Causing Bodily Harm 270.01 CC (FIP) 
7.    Percentage of 911 calls answered with 20 seconds: Number of calls for service answered within 20 seconds, compared to the number of calls received by 911 Operators. (Target = 85%) 
8.    Number of fatal traffic collisions per 10,000 population: Count of occurrences – traffic collision(s) – fatal. Population of 116,940; based on 2016 census population data for CMA of Moncton.
9.    Number of non-fatal traffic collisions per 10,000 population: Count of occurrences – traffic collision(s) – non - fatal.
10.  Traffic collisions heat map: Mapped by occurrence location. 
11.  Property crimes solved within 12 months: Breakdown of clearance status by occurrence.   
12.  Property crimes – comparison by type: Count of occurrences by subtype and/or type over the past 3 years.
13.  Property crimes heat map: Mapped by occurrence location.
14.  Crimes against persons solved within 12 months: Breakdown of clearance status by occurrence.
15.  Crimes against persons – comparison by type: Count of occurrences by subtype and/or type over the past 3 years.
16.  Crimes against persons heat map: Mapped by occurrence location.
17.  Domestic Violence rate per 10,000 population comparison over the past 3 years: Count of occurrences related to Intimate Partner Violence (IPV) by UCR; J Div – D/IPV – Spouse/Common Law, Separated/Divorced, Dating Partners, 
       Former Dating Partners, 3rd Party. Count divided by population, then multiplied by 10,000. (KPI not currently available due to delays in scoring)
18.  Percentage of Incidents where weapons used in perpetrating a crime: Count of occurrences where a weapon was used under the UCR incident window in PROS excluding: Not applicable, no weapon, physical force, threat, unknown. 
       Unfounded occurrences removed. Data filtered by Crimes Against Person in Excel. Number of occurrences divided by Criminal Code offences. 
19.  Average crime severity rate over past 3 years: Data obtained from Statistic Canada.
20.  Crime Severity rate over past 5 years (comparison with other CMAs): The crime severity index includes all Criminal Code violations including traffic, as well as drug violations and all Federal Statutes. Data obtained from Statistics 
       Canada - Crime severity index and weighted clearance rates, Canada, provinces, territories and Census Metropolitan Areas.
21.  Percentage of crime involving Youths: Count of criminal codes offences where a person between the age of 12 - 17 is linked as a charged, arrested, subject of complaint, or suspect. Excluding unfounded occurrences. Number of            
       occurrences divided by number of Criminal Code offences for the quarter.
22.  Occurrences related to Mental Health Act: Count of Mental Health Act related occurrences, pulled by UCR; Mental Health Act – Offences Only & Mental Health Act – Other Activities.
23.  Total staff overtime – percentage of the budget: Dollar amount of overtime spent as a result of staff shortages, compared to the overtime budget for the year. 
24.  Percentage of front line shifts that require overtime: Number of Patrol shifts per month, compared to the number of shifts that did not have the recommended number of call takers and overtime  was required.  
25.  Cost per 10,000 population – comparison over past 10 years (comparison with other CMAs): Data obtained from Municipal Benchmarking Network Canada - 2019 MBN Canada Performance Measurement Report

2021-2022 QUARTERLY REPORT
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Méthodologie

1. Pourcentage de citoyens qui se sentent en sécurité dans la communauté : résultats de l'enquête annuelle sur la sécurité de la communauté. (Objectif = 90% / Enquête non réalisée en 2018) 
2. Composition de la force de Codiac : portrait du district obtenu à partir des données du SIGRH, en date du 12-08-2021.
3. Appels de service : Nombre des incidents, quel qu’en soit le type (c'est-à-dire y compris les incidents non fondés). Un événement non fondé ne peut être déterminé qu'après la fin d'une enquête et que l'événement est considéré comme 
n'ayant pas eu lieu.
4. Pourcentage d'appels de service qui donnent lieu à une plainte du public : nombre de plaintes du public reçues par an, comparé au nombre des incidents signalés. (Objectif = moins de 1 %)
5. Pourcentage des incidents qui entraînent un recours à la force : nombre d'incidents (à l'exclusion des cas non fondés) où une option d'intervention (AI, CO, pistolet, etc.) est utilisée sur un sujet et/ou une force physique qui est 
considérée comme un "contrôle physique dur" ou plus. Si un contrôle physique souple est utilisé, il n'est pas nécessaire de rédiger un rapport d'incident, à moins que le sujet ou les membres ne soient blessés.
6. Nombre d'agressions contre des officiers de police : compte de la DUC ; voies de fait contre un agent de police 270(2) CC (FIP) & voies de fait contre un agent de police avec une arme / causant des lésions corporelles 270.01 CC (FIP).
7. Pourcentage d'appels au 911 traités dans les 20 secondes : nombre d'appels de service auxquels on a répondu dans les 20 secondes, par rapport au nombre d'appels reçus par les opérateurs du 911. (Objectif = 85 %)
8. Nombre d'accidents de la route mortels pour 10 000 habitants : nombre des événements - collision(s) de la route - mortelles. Population de 116 940 habitants ; selon les données démographiques du recensement de 2016 pour la RMR 
de Moncton.
9. Nombre d'accidents de la circulation non mortels pour 10 000 habitants : Nombre des événements - collision(s) de la circulation - non mortelles.
10. Carte des points chauds des accidents de la circulation : cartographie par lieux des événements.
11. Crimes contre la propriété résolus dans les 12 mois : répartition du classement par incident.
12. Crimes contre la propriété - comparaison par type : nombre de délits par sous-type et/ou type au cours des 3 dernières années.
13. Carte des points chauds des crimes contre la propriété : cartographie par lieux des événements.
14. Crimes contre les personnes résolus dans les 12 mois : répartition du classement par incident.
15. Crimes contre les personnes - comparaison par type : nombre de délits par sous-type et/ou type au cours des 3 dernières années.
16. Carte des points chauds des crimes contre les personnes : cartographie par lieux des événements.
17. Comparaison du taux de violence domestique pour 10 000 habitants au cours des trois dernières années : nombre d'incidents liées à la violence entre partenaires intimes (VPI) par DUC; J Div - D/VPI - conjoint/conjoint de fait, 
séparés/divorcés, partenaires intimes, anciens partenaires intimes, tiers. Compte divisé par la population, puis multiplié par 10 000 (IRC non disponible actuellement en raison de retards dans la notation).
18. Pourcentage d'incidents où des armes ont été utilisées pour perpétrer un crime : nombre des incidents figurant sous la fenêtre de DUC dans le système PROS et pour lesquels une arme a été utilisée, à l'exclusion de : sans objet, 
aucune arme, force physique, menace, inconnu. Incidents non fondés supprimés. Données filtrées par Crimes contre la personne dans Excel. Nombre d'incidents divisé par les infractions au Code criminel.
19. Taux moyen de gravité des crimes au cours des trois dernières années : données provenant de Statistique Canada.
20. Taux de gravité des crimes au cours des 5 dernières années (comparaison avec les autres RMR) : l'indice de gravité des crimes comprend toutes les infractions au Code criminel, y compris la circulation routière, ainsi que les 
infractions relatives aux drogues et toutes les lois fédérales. Données provenant de Statistique Canada - Indice de gravité de la criminalité et taux de classement pondéré, Canada, provinces, territoires et régions métropolitaines de 
recensement.
21. Pourcentage de crimes impliquant des jeunes : nombre d'infractions au code criminel pour lesquelles une personne âgée de 12 à 17 ans est accusée, arrêtée, faisant l'objet d'une plainte ou soupçonnée. A l'exclusion des événements 
non fondés. Nombre d'événements divisé par le nombre d'infractions au Code criminel pour le trimestre. 
22. Événements liés à la loi sur la santé mentale : nombre d’événements liés à la Loi sur la santé mentale, tirés par DUC ; Loi sur la santé mentale - Infractions seulement et Loi sur la santé mentale - Autres activités.
23. Total des heures supplémentaires du personnel - pourcentage du budget : montant en dollars des heures supplémentaires dépensées en raison du manque de personnel, par rapport au budget d'heures supplémentaires de l'année.
24. Pourcentage de quarts de travail de première ligne qui nécessitent des heures supplémentaires : nombre de quarts de patrouille par mois, comparé au nombre de quarts qui n'avaient pas le nombre recommandé de preneurs 
d'appels et où des heures supplémentaires ont été nécessaires.
25. Coût par 10 000 habitants - comparaison au cours des 10 dernières années (comparaison avec les autres RMR) : données obtenues auprès du Réseau d'étalonnage municipal du Canada - 2019 MBN Canada Performance 
Measurement Report.

RAPPORT TRIMESTRIEL 2021-2022


